
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Pregunta sobre la carril bici para las Portadas

La Asociación de vecinal de Las Portadas está promoviendo para que la
barriada esté a la altura de las otras zonas de la ciudad.

Entre su programa reivindicativo tienen entre otras medidas muy necesarias,
solicitar el acerado con carril bici desde las portadas y el Polígono Aceitunero hasta la
autovía e igualmente hacia el camping villsom y el núcleo urbano de la ciudad.

Por todo esto, presento esta pregunta al pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos
Hermanas:

● ¿Tienen esté equipo de gobierno previsto esos carriles bici para conectar las
portadas?

● De ser que sí ¿cuando se va ejecutar?

Fdo:

Juan Jesús Noval Delgado, concejal de PODEMOS DH del grupo municipal Unidas
Podemos por Dos Hermanas.


